

ducta del joven. Un paso más en la edad y en la evolución del individuo, y lógicamente la hubieran colocado donde las religiones y las universidades y donde actúan con tanta decisión los transformadores del mundo moderno, en la edad adulta, que es la del equilibrio, la de la libertad y la de la responsabilidad».

Lo cual significa, a mi entender, que las escuelas de primera y segunda enseñanza debieran limitarse, según lo he dicho tantas veces, a suministrar al niño y al adolescente LOS INSTRUMENTOS DE ESTUDIO requeridos en la edad adulta: LENGUAS Y MATEMÁTICAS.

*
* *

Todo está dicho—escribe La Bruyère—y se viene demasiado tarde después de más de siete mil años que existen hombres que piensan.

E. J. R.

25 de agosto de 1921.
